

## **Rückblick: Verpflegung der BDKJ Nachtwallfahrt**

Unter dem Leitspruch „Gemeinsam durch die Nacht“ lud der BDKJ (Diözese Rottenburg) zur Nachtwallfahrt Mitte September ein. Ausgerichtet wurde die Aktion vom BDKJ Heilbronn. Wir wurden gebeten die Verpflegung unterwegs zu übernehmen.

### **Die Aktion aus unserer Sicht (Dany, Stamm Falke):**

Wolltet ihr schon immer mal wissen, ob es möglich ist 400 Würsten innerhalb von 20 Minuten an hungrige Wallfahrer auszugeben? Die BL wollte es wissen und hat als Martin vom BDKJ Heilbronn sie gefragt hat, ob sie die Bewirtung bei der Nachtwallfahrt übernehmen wollen, gleich zugesagt.

Die Nachtwallfahrt führte die Jugendlichen vom Gemeindehaus in Besigheim, über die Weinberge von Freudental auf den Michaelsberg, wo um Mitternacht ein Gottesdienst stattfinden sollte. In den Weinbergen, auf halber Strecke bei Löchgau, richteten wir gegen Nachmittag im Nieselregen unsere provisorische Küche ein. Tatkräftig wurden wir von Freunden der BL unterstützt.

Wir hatten genügend Zeit alles Vorzubereiten, da wie Nachtwallfahrtsteilnehmer auf 19:45 Uhr angemeldet waren. Wir mussten die Getränke in Besigheim und die Würstchen, Maiskolben und Brötchen auf dem Michaelsberg abholen. Danach hatten wir dann noch ausreichend Zeit uns über die mitgebrachten Leckereien her zumachen, Lieder zu singen, Kinder zu bespaßen oder sich einfach nur zu unterhalten, während die Würstchen und Maiskolben im Topf heiß wurden.

Um 19 Uhr versammelten wir uns, um noch die einzelnen Punkte, die noch zu erledigen waren zu besprechen und teilten uns in die jeweiligen Ausgabestationen ein. Gerade als alles durch gesprochen war, klingelt das Handy und die Wanderer kündigten sich in 5-10 Minuten an. Es wurde kurz hektisch, da die Petroleumlampen noch angezündet und die Hände gewaschen werden mussten und der ein oder andere suchte sich währendes noch schnell ein Plätzchen in den Büschen.

Genau fünf Minuten nach dem Anruf ging es auch schon los. Die Jugendlichen stellten sich an die Ausgabestellen an. Und wirklich, innerhalb von 20 Minuten waren 80 Maiskolben und 350 Würstchen an die hungrigen Wallfahrer ausgegeben. Glücklicherweise hatte es mittlerweile auch mit dem Regnen aufgehört.

Als die Wallfahrer sich gestärkt auf den zweiten Teil ihrer Wanderung Richtung Michaelsberg machten, hieß es für die BL und Freunde nur noch das Material zusammen zu räumen und den Platz, so wie es sich für Pfadfinder gehört, sauber zu verlassen.

Es war eine gelungene Aktion für die BL und Freunde. Die BL sagt Danke an alle fleißigen Helfer und an die sechs Stämme die uns das Material für die Durchführung der Aktion zur Verfügung gestellt haben.

### **Die Verpflegung aus Sicht der Organisatoren (Martin Dekanatsjugendreferent):**

Am 13.09.2014 kurz bevor es dunkel wurde, kamen wir etwas ermüdet am Grillplatz über Löchgau an und waren sichtlich überrascht. Eine Jurte mit vielen Pfadfindern als Helfer war aufgebaut und die Verpflegung für unsere Nachtwallfahrtsteilnehmer war super vorbereitet. Schon vor der Durchführung der Nachtwallfahrt hat sich gezeigt, dass die „BL und Freunde“ ein absolut

zuverlässiger Partner waren. Wir mussten uns einfach um nichts kümmern, alles lief von selbst. Kein Teilnehmer musste hungrig oder durstig von dannen ziehen und die Versorgung geschah so schnell, dass wir sogar noch Zeit hatten uns auszuruhen. Vielen Dank an dieser Stelle nochmal für die Vorbereitung und Durchführung.

Die offizielle Pressemitteilung des BDKJ Diözese Rottenburg-Stuttgart gibt es **hier**.

[http://www.bdkj.info/fileadmin/BDKJ/Download-Dateien\\_Text/Pressemitteilungen/2014/PM\\_BDKJ-Nachwallfahrt\\_2014\\_Bilanz.pdf](http://www.bdkj.info/fileadmin/BDKJ/Download-Dateien_Text/Pressemitteilungen/2014/PM_BDKJ-Nachwallfahrt_2014_Bilanz.pdf)